

## ELGOIBAR

**El Patronato quita el suplemento de la iluminación al alquilar las pistas de tenis y pádel**

J. L.

ELGOIBAR. Desde la jornada de hoy la ciudadanía no tendrá que pagar el suplemento de la iluminación que se venía cobrando al alquilar de las pistas de tenis y pádel de Mintxeta.

Según explican desde el Patronato Municipal de Deportes, «hasta ahora había que abonar 2,50 euros/hora por usar la luz en las pistas de tenis y pádel, pero en adelante no habrá que abonar ningún suplemento por la iluminación de las pistas».

Con esta medida el Patronato pretende fomentar la práctica deportiva, ofreciendo la posibilidad de utilizar las pistas de tenis y pádel totalmente gratis a las personas abonadas. Por el contrario, las personas no abonadas tendrán que pagar únicamente el precio del alquiler de las pistas (5,50 euros por persona y hora).

Esta medida pretende equiparar el uso de estas pistas al resto de instalaciones deportivas del Patronato, ya que en ninguna otra se paga un suplemento por la iluminación. «Al suprimir el coste de la luz en pistas de tenis y pádel se garantiza el mismo criterio en todas las instalaciones deportivas», explican desde el Patronato.

## Instalan dos radares pedagógicos para intentar mejorar la seguridad vial en la travesía de Altzola

Instalados en sendos accesos al barrio, los nuevos dispositivos alertan sobre el exceso de velocidad mediante un sistema de colores

JABI LEON

ELGOIBAR. El Ayuntamiento de Elgoibar ha instalado esta semana unos radares pedagógicos en sendos extremos de la travesía de la N-634 a su paso por Altzola.

Con la colocación de estos dispositivos, que se alimentan por medio de unas placas solares, el Consistorio elgoibartarra pretende «reforzar la seguridad vial y reducir la velocidad de los vehículos en esta zona crítica».

En consecuencia, la medida no tiene como finalidad sancionar a quienes circulen por la travesía de Altzola más rápido de lo permitido, sino que busca «concienciar a las personas conductoras sobre la importancia de respetar los límites de velocidad, especialmente en un tramo frecuentado por peatones que cruzan de un lado al otro del barrio».

Los radares pedagógicos se han instalado estratégicamente en los dos extremos de la N-634 que sirven de acceso al barrio: uno en di-



Un camión accede a la travesía de Altzola más rápido de lo debido. J. LEON

rección Bilbao y otro en dirección Donostia.

Ambos dispositivos están a una altura de entre 2,30 y 2,50 metros, garantizando una adecuada visibilidad para quienes circulan por la carretera. Además, los radares están diseñados para asegurar que no interfieran con el tráfico ni invadan el espacio de la calzada.

Desde el Ayuntamiento señalan que los radares pedagógicos de Altzola están equipados con tecnología avanzada, «incluyendo antenas de largo alcance que

detectan vehículos hasta a 300 metros».

Asimismo, los dispositivos cuentan con pantallas LED de alta visibilidad que muestran tanto la velocidad real como mensajes personalizados. «Estos dispositivos no solo alertan sobre el exceso de velocidad mediante un sistema de colores (verde, ámbar y rojo), sino que también recopilan estadísticas de tráfico para análisis posteriores», subrayan desde el Consistorio, que ha invertido 4.803 euros en esta actuación.

**Las bendiciones protagonizan las celebraciones de 'la Candelaria' y el día de San Blas**

J. L.

ELGOIBAR. La comunidad católica de Elgoibar tiene mañana domingo la posibilidad de celebrar la festividad de la Presentación del Señor, conocida como 'la Candelaria'.

Las celebraciones organizadas para mañana por la parroquia comenzarán a las 11.00 horas con la tradicional bendición de velas en los pórticos de la iglesia parroquial y continuarán con una breve «procesión a la iglesia» y una misa de familia.

Por otro lado, este próximo lunes, 3 de febrero, se celebra el día de San Blas, que volverá a estar protagonizado por la bendición de las sabrosas tortas. Para empezar, la iglesia de la Magdalena acogerá a las 9.00 horas un oficio religioso en el que la ciudadanía podrá bendecir sus tortas de San Blas. Una hora más tarde (a las 10.00 horas) habrá bendición de tortas (sin misa) en la parroquia.

## EN BREVE

## BALONMANO

**El Alcorta juega hoy en casa y Salento y Malape como visitantes**

Los tres equipos sénior del club Sanlo disputan hoy una nueva jornada liguera. El Alcorta masculino de Liga Vasca es el único que jugará como local (se medirá al Ereintza a las 19.30 horas en el polideportivo Olai-zaga). El Malape femenino visitará al Irauli Bosteko (16.00 horas en el Gasca) y el Salento de Segunda territorial masculina al Hernani (18.30 horas).

## CINECLUB

**Ongarri programa tres sesiones para los días 5, 12 y 19 de febrero**

El colectivo Ongarri ha programado tres sesiones de cineclub para este mes de febrero. Para empezar, la ciudadanía podrá ver el próximo miércoles el largometraje 'Dogman'; mientras que el día 12 se proyectará la película 'Bird' (en versión original con subtítulos en castellano) y el día 19 'Salve María'. Todas las sesiones comenzarán a las 21.00 horas.

## DEBABARRENA

**Numerosos clubes y deportistas llevarán brazaletes verdes para visibilizar el cáncer**

J. L.

DEBABARRENA. Numerosos deportistas y clubes deportivos de la comarca lucirán en las competiciones que afrontarán este fin de semana unos brazaletes verdes con los que la asociación Contra el Cáncer en Gipuzkoa quiere «simbolizar la esperanza de conseguir que la supervivencia de esta enfermedad llegue al 70% en 2030».

La iniciativa, promovida con motivo del Día Mundial Contra el Cáncer que se conmemora el próximo martes, día 4 de febrero, busca «lanzar un mensaje de esperanza».

Según explican desde Contra el Cáncer en Gipuzkoa, «estamos acostumbrados a ver cómo los deportistas de diferentes disciplinas se colocan brazaletes negros en señal de luto; y queremos cambiar ese mensaje por uno de esperanza, de cara a conseguir un 70% de supervivencia de la enfermedad en 2030».

Entre las adhesiones a la campaña 'Brazaletes de la esperanza' que ha habido en Debarrena destacan las de los clubes y deportistas de Mutriku (ciclistas, cicloturistas, Sorgin Erreka eskalada taldea, Mutriku arraun elkarte, Txaturanga xake taldea, Danok Bat pilota kluba, Mutriku futbol taldea y Oihana Kortazar) y de Deba (Amaikak Bat de fútbol y Debasket). Los equipos de los citados clubes vestirán los brazaletes verdes de la esperanza en las competiciones que disputarán este fin de semana.

## DEBABARRENA

**La jornada liguera depara duelos importantes para los equipos de la comarca que militan en las Divisiones de Honor y Preferente**

J. LEON

DEBABARRENA. La jornada liguera que se disputa este fin de semana depara enfrentamientos que se presuponen de gran trascendencia para los equipos de la comarca que militan en las Divisiones de Honor del fútbol regional y, sobre todo, en Preferente.

En la División de Honor masculina el Mutriku (8º con 27 puntos) recibirá a las 16.30 horas de

## DEBA



Vista del casco urbano de Deba, con la Casa Consistorial en el centro de la imagen. J. LEON

**El Consistorio actualiza su relación de puestos de trabajo por los cambios de los últimos seis años**

**La entidad regulariza 13 puestos y amortiza otros 3, que no desaparecen pero reciben otro nombre «acorde a la estructura municipal actual»**

JABI LEON

DEBA. El Ayuntamiento de Deba aprobó en el Pleno del jueves la actualización de su relación de puestos de trabajo (RPT); un documento clave para la organización y gestión de la plantilla municipal. Según explican desde el Ayuntamiento, «la última revisión se realizó en 2018, y desde entonces la estructura del Consistorio ha experimentado cambios significativos, tanto por la creación de nuevos puestos como por los procesos de estabilización del personal municipal».

Con esta actualización, la entidad local regulariza trece nuevos puestos de trabajo que «ya estaban ocupados pero que hasta ahora no figuraban en la RPT» y da por amortizados otros tres puestos que «no desaparecen, sino que reciben una nueva denominación acorde a la estructura municipal actual».

De este modo, el Ayuntamiento se garantiza «que la plantilla municipal esté reflejada con precisión en el documento».

Además, el Consistorio avanza que este mismo año llevará a cabo la valoración de las citadas plazas «con el fin de estabilizarlas definitivamente y continuar con la mejora de la gestión de los recursos humanos del Ayuntamiento».

## Compromiso con EH Bildu

La actualización de la relación de puestos de trabajo del Ayunta-

miento «responde a un compromiso adquirido en el acuerdo presupuestario firmado el pasado mes de diciembre entre el equipo de gobierno y EH Bildu». Con la revisión del documento, el equipo de gobierno subraya que cumple con su palabra y avanza en su hoja de ruta para mejorar la organización municipal y garantizar un servicio público eficiente.

Los responsables municipales destacan la importancia de esta actualización «porque la gestión del Ayuntamiento debe ser reflejo de la realidad del municipio, y para ello es fundamental contar con una RPT actualizada y adaptada a los tiempos».

A su entender, «con esta revisión damos un paso importante en la consolidación de la plantilla municipal y en la planificación de los recursos humanos de manera eficiente y transparente».

## EN BREVE

DEBA

**'Begiradak 2025' ekimenerako izen-ematea ireki dute**

Deban urtero arrakasta handia izaten duen 'Begiradak' kultur egitasmoaren talde eragileak aurtengo edizioa prestatzeari ekin dio jada. Hori dela eta, edozein motako kultur ikuskizun edo adierazpen bat aurkezteko interesa duten talde edo norbanakoek dagoeneko eman dezakete izena. Horretarako [688 663 744](https://www.deba.eus/688663744) zenbakira dei egin edo [eskara@deba.eus](mailto:eskara@deba.eus) helbidera idatz daiteke.

DEBA

**El lunes hay una sesión sobre los presupuestos participativos**

El salón de plenos del Consistorio de Deba acogerá el próximo lunes (19.00 horas) una sesión para informar a la ciudadanía sobre el nuevo proceso de presupuestos participativos que ha puesto en marcha el Ayuntamiento con el objetivo de que la ciudadanía decida en qué invertir 200.000 euros de las cuentas de 2026 y 2027.

SORALUZE

**El ciclo de cine infantil regresa mañana con 'Museoaren zaindaria'**

El ciclo de cine infantil en euskera organizado para este invierno por la Comisión municipal de Cultura y Atxolin gu-raso elkarte tendrá continuidad mañana con la proyección de la película de dibujos animados 'Museoaren zaindaria'. Como es habitual, la sesión cinematográfica será a las 17.00 horas en el Herri Antzokia.



J. LEON

**El Consistorio reordena, ilumina y asfalta el parking de la calle Santa Ana**

El Ayuntamiento ha culminado los trabajos promovidos con el objetivo de mejorar la zona de aparcamiento de la calle Santa Ana. La actuación acometida ha incluido la reordenación de las plazas para el estacionamiento de vehículos (44, dos de ellas para personas con movilidad reducida), el asfaltado de todo el ámbito y la instalación de varias farolas. Además, se ha habilitado un paso peatonal para acceder de manera cómoda y segura tanto al polígono de Sigma como al bidegorri y se han instalado jardineras para separar esa nueva acera de la calzada.



Un lance del derbi entre el 'Haundi' y el Mutriku del pasado sábado. dv

entrenar su casillero de puntos; toda vez que se enfrentará en el estadio de Errotazar (16.30 horas) al Irauli Bosteko de Donostia (anteúltimo con 11 puntos).

En cualquier caso, esta jornada liguera se presenta especialmente interesante para los equipos de Debarrena que militan en la categoría de Preferente.

No en vano, el Amaikak Bat de Deba (3º con 31 puntos) y el Urki eibarrés (líder con 40 puntos) protagonizarán a las 16.30 horas de esta tarde en Errotazar un derbi comarcal que se antoja clave para el devenir de dos conjuntos que al final de la temporada pretenden estar metidos de lleno en la lucha por el ascenso a División de Honor.

En el lado opuesto de la tabla el Soraluze (colista con 14 puntos) se medirá este sábado en Azpeitia (15.30 horas) al Ikasberri (penúltimo con 15 puntos), por lo que una victoria permitiría a los de 'Plaentxi' abandonar el último puesto de la clasificación.

Finalmente, el Eibartarrak (11º con 20 puntos) recibirá esta tarde (18.30 horas) la visita del Lazkao (7º con 23 puntos).